



# 薫小だより

「気づき・考え・行動する 薫の子」



郡山市立薫小学校

学校便り No. 8

令和5年 5月30日

文責：校長 齋藤和彦

## 運動会 ～ありがとうございました～



27日(土)運動会では、郡山ヒロセ開成山陸上競技場スタンドいっぱいの保護者の皆様から大きな拍手とあたたかい声援をいただきました。

子どもには、やっぱり、青い空とおひさまがよく似合います。運動会日和り～少々良すぎる天候の中、会場一斉の「水分チャージタイム」また、「児童の日かげ移動」等々、熱中症対策を講じながらの進行としました。(保護者の皆様の体調は大丈夫でしたでしょうか。)

結果、閉会予定時間は延びてしまいました。申し訳ございませんでした。

でも子ども達は、ピカピカのおひさまに出会うたびに、あの日の..スタンドからの大歓声といつまでも続く拍手の音、フィールド芝生のさわやかな匂い、ゴールした友だちのキラキラした笑顔、それぞれにやりきった実感、がんばりぬいた実感をきっと思い出すものと思います。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげです。

運動会を通して、子ども達がそれぞれに胸にした自分だけの『1等賞』が、これからの更なる成長の糧となることを願います。

◎ P T A各委員会の皆様方には、早朝より用具運搬や準備.片付け、広報写真撮影等々に大変お世話になりました。「ありがとうございました」



◎ 保護者の皆様が帰った後のスタンドには、ゴミや忘れ物どころか、小さな紙切れひとつ落ちていなかったことも記録記載します。

※ 来年度は、競技場改修工事のため、校庭開催予定です。『やってよかった薫小運動会!』となるよう、ワクワク案..とっておき演出を練っていきます。



■ 運動会の写真は、薫小ホームページに掲載しました。HP「薫小学校トップページ」からご覧ください。



6月は、市陸上交歓会(予備日含)や全校行事実施により、お弁当の日が3回あります。学年だよりと給食献立表を確認して、ご準備をよろしくお願ひします

## 「薫の子への目と心」に感謝

先日、ある保護者の方から、危険な運転車両の情報が担任→学校に寄せられました。

即日、教頭先生から警察署に情報提供し、翌日から、登校時の立哨指導を南側交差点と北側ジョイフルを交互見守りとしました。

情報提供くださった保護者の方は、しばらくの間、子どもの送迎付き添いの折に周辺をも見守ってくださるとのことでした。

ありがとうございます。

薫の保護者の方々のこのような姿勢(意識):わが子だけでなく、「薫の子へ」の目と心がありがたいのです。



## ◆◆ 校長室より◆◆

### “担任へのよいこと伝達”に感謝

先日、職員から、うれしい報告がありました。「校長先生、見てください。保護者の方から、こんなうれしいお手紙をいただきました！私、初めてです。こんなうれしいこと！」仕事バックの中から、ファイルとバインダー二重に(※大切に保管して)守られた「お手紙」を出して見せてくれました。

そのお手紙には、(※紙面いっぱいに)

(略)震災を題材にした昨年の授業を娘は今でもよく覚えていて、先生からのお話や震災の現実をしっかりと受け止めていること、また、親としても娘の心の成長を感じたことに感心するとともに先生への感謝を伝えたく... (略)

その先生は、「手紙をいただいてから、今もとても嬉しいです。授業の準備や工夫をがんばってよかったです。もっとがんばらなくちゃという力ができます。がんばります！」と。

校長も職員への励ましや助言を通して、職員のやる気、やりがいを..後押ししますが、保護者からの、『こんなお手紙』にはかないません。(保護者からの担任への“よいこと伝達”の力は、私達にとっても絶大なのです。)

この先生は、今年..だけでなく、これからの教職人生の時々において、この経験からエネルギーを得て、さらに「よい授業」「よい指導」「子どもや保護者にも寄り添ったよい学級経営」ができるようになっていくにちがいありません。

職員を勇気づけ、やる気を引き出していただき、育ててくださいます。ありがとうございました。(私もとても嬉しい出来事でした)